

Lcol J.F.D. Leclerc



Après plus de 25 années de service au sein des Forces armées canadiennes, le Lcol Dominic Leclerc prendra sa retraite afin de se diriger vers de nouveaux horizons.

Natif de St-Jérôme dans les Basses-Laurentides, le Lcol Leclerc a joint les Forces en 1998 en tant qu'officier de l'arme blindée. Il s'est dirigé vers les CMR St-Jean et Kingston obtenant, en 2003, son diplôme en Génie chimique et des matériaux. Au cours de cette période, il transfère au Génie de combat et termine sa formation au printemps 2004.

Muté au 5^e RGC, il cumule les positions de commandant de troupe et d'adjoint aux opérations régimentaires. Ce séjour lui permet de compléter deux montées en puissance et sa qualification de plongeur de combat, permettant à ses genoux de vieillir « beaucoup plus rapidement que ses pairs ».

Muté en 2007 dans la région de Montréal, il a occupé diverses fonctions à l'École de leadership et des Recrues des Forces armées canadiennes et au Service Génie du Secteur du Québec. Le Lcol Leclerc a bouclé son passage dans la Belle Province en retournant en 2012 au 5^e RGC comme Officier des opérations régimentaires et commandant de divers escadrons, en plus de retrouver son *wet suit*... un peu plus serré cette fois!

En 2016, tirant à pile ou face avec une pièce à deux côtés pareils, le Lcol Leclerc prend son baluchon et traverse le pays pour s'établir à Victoria afin d'assumer diverses fonctions au sein de la naissante Unité des Opérations immobilières (Pacifique). Il complète alors son Programme de Commandement et d'É-M / Maîtrise sur les fondements de la culture stratégique russe.

Le Lcol Leclerc fut déployé comme CmdtA de l'escadron d'appui du Génie à Kandahar en 2010 afin de diriger l'entretien et l'expansion des bases fortifiées du contingent allié de même que la logistique entourant la construction de la route HYENA. Janvier 2015, passant de -40 à +45 C en une nuit, le Lcol Leclerc débarque en République démocratique du Congo à titre d'Officier de liaison et Conseiller en réforme sécuritaire auprès du Cmdt de la MONUSCO. Ses autres voyages le dépayserent tout autant, des confins de la Norvège à l'Allemagne, aux États-Unis, la Pologne, le Portugal et Ottawa.

Le Lcol Leclerc est uni depuis 2004 à Catherine Arsenault et depuis se sont rajoutés Antoine, Édouard, et leurs toutous adorés, feue Freyia et Herman. Remerciant tous ceux côtoyés depuis tant d'années, la famille compte maintenant profiter de ce que la vie a de mieux à offrir!



LCol J.F.D. Leclerc



After more than 25 years of service, LCol Dominic Leclerc will retire from the Canadian Armed Forces and will set sails for new horizons.

Originally from St-Jérôme in the Basses-Laurentides, LCol Leclerc joined the CAF in 1998 as an Armoured Officer. He then moved on to both RMC St-Jean and Kingston, graduating in 2003 with a degree in Chemical and Materials Engineering. Meanwhile, he transferred to the Combat Engineer trade and completed his training in the spring of 2004.

Posted to 5^eRGC, he commanded his troop and assisted the Regimental Operations Officer. He participated in two high readiness cycles and obtained his Combat Diver qualification, the latter allowing his knees the potential to age at a rate “well ahead of his peers”.

Posted in 2007 to the Greater Montreal Area, LCol Leclerc assumed various functions at the Canadian Forces Leadership and Recruit School and Engineering Services Unit of the Secteur du Québec. He completed his time in La Belle Province by returning to 5^eRGC in 2012 as the Regimental Operations Officer and Commander of various squadrons. He also reunited with his wet suit, albeit the latter had surprisingly self-mutated into a much tighter fitting model...

In 2016, flipping a two-headed coin, LCol Leclerc packed his bundle and strolled across the continent to settle in Victoria to handle several functions within the newly born Real Property Operations Unit (Pacific). Concurrently, he completed his Joint Command and Staff Program and Master's degree on the foundations of Russian strategic culture.

LCol Leclerc deployed in 2010 to Kandahar as Deputy OC of the Engineer Support Squadron, overseeing the maintenance and expansion of the allied fortified bases as well as the logistics for the construction of Route HYENA. In January 2015, warping from a -40 to +45 C overnight, LCol Leclerc landed in the Democratic Republic of the Congo as a Liaison Officer and Advisor on Security Reform to the Commandant of the MONUSCO. Other equally exotic trips brought him to the confines of Norway, Germany, Poland, Portugal, the United States, and Ottawa.

LCol Leclerc is sharing his life since 2004 with Catherine Arsenault, with whom they welcomed their sons Antoine and Édouard, and their “puppy loves”, late Freyia and Herman. Grateful to everyone encountered thus far, the family now looks forward enjoying what life has best to offer!

